

Alle guten Dinge sind drei. Bei uns im Belper Chor sind es vier. Innerhalb von sechs Wochen durften vier unserer Mitglieder einen runden Geburtstag feiern! Der jüngste der vier Jubilaren ist unser Dirigent Mathias Behrends, welcher zum fünften Mal einen runden Festtag feiert. Ruth Blaser und Thomas Gerber durften auf ihren 60igsten Geburtstag anstossen und Greta Jordi liess die Korken auf ihren 70igsten Jubeltag knallen!

Ein kleines Lied, wie geht's nur an, dass man so lieb
es haben kann, was liegt darin, erzähle!
Es liegt darin ein wenig Klang, ein wenig Wohllaut
und Gesang und eine ganze Seele!

Der Belper Chor gratuliert den Geburtstagsjubilaren von Herzen und wünscht allen gute Gesundheit, viele schöne Momente und dass die Freude am Singen sie auch weiterhin durch das Leben begleitet.

Das Feiern geht aber noch weiter, da am 26. und 27. Mai das grosse Belfest stattfindet! Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren und der Belper Chor wird erneut die Festwirtschaft im grossen Zelt übernehmen. Über 60 freiwillige Helferinnen und Helfer haben sich gemeldet, um an diesen beiden Tagen für das leibliche Wohl der Besucherinnen und Besucher zu sorgen. Bereits heute danken wir allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Kollegen herzlich, welche uns mit ihrem grossen Engagement unterstützen und mithelfen, diese beiden Tage zu einem unvergesslichen Erlebnis werden zu lassen. Reservieren Sie sich die Daten und kommen Sie vorbei; es lohnt sich bestimmt!

Renate Kaiser



Mathias Behrends



Ruth Blaser



Thomas Gerber



Greta Jordi